

DISCUSSION

M. KL IUCKIN - Monsieur HAYENGA, est-ce que vous seriez en faveur du développement des cultures de tournesol aux U.S.A. ? Je crois que dans le domaine de l'huile de lin, on ne peut plus poursuivre les travaux qui avaient déjà été engagés et, à mon avis, les graines d'huile de lin ne sont pas une culture qu'il serait bon de poursuivre.

En ce qui concerne la détermination de la teneur en huile dans le tournesol, c'est-à-dire le rapport présenté par M. CHANET, je voudrais également émettre une opinion qui est la suivante : la méthode NMR est une méthode fort prometteuse. Les conditions de stockage du tournesol dépendent de la teneur en huile et je crois qu'il est intéressant de souligner la dépendance des résultats par rapport à la teneur en huile.